

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan adalah Metode kuantitatif dengan arah untuk memperoleh penjelasan tentang gambaran proses pengelolaan linen dengan pendekatan deskriptif menurut sugiyono (2016) pendekatan deskriptif adalah pendekatan yang menggambarkan dan menyampaikan tujuan tentang situasi yang ada dipangan seperti sebagaimana adanya. Jenis pendekatan ini menekankan kepada penyelesaian suata masalah. Metode kajian kualitatif adalah metode yang bergantung pada pengawasan atau wawancara saat dokumentasi informasi dilapangan. Metode kajian kuantitatif untuk mendalami apa yang terjadi untuk kejadian yang minim diketahui.

#### **B. Tempat Dan Waktu Penelitian**

##### a. Tempat

Lokasi penelitian adalah instalasi pencucian linen di Rumah Sakit Umum Daerah Alimuddin Umar Kabupaten Lampung Barat.

##### b. Waktu

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan april-mei Tahun 2024

### **C. Subjek Penelitian**

Subjek dalam penelitian ini adalah instalasi linen di Rumah Sakit Umum Daerah Alimuddin Umar Kabupaten Lampung barat

### **D. Pengumpulan Data**

#### 1. Data primer

Data diperoleh dengan cara observasi yang dilakukan melalui pengamatan secara langsung tentang pengelolaan linen di Rumah Sakit Umum Daerah Alimuddin Umar Kabupaten Lampung barat

#### 2. Data Sekunder

Data yang diperoleh dari pihak Rumah Sakit Umum Daerah Alimuddin Umar Lampung Barat berupa profil rumah sakit dan informasi yang berkaitan tentang pengelolaan linen di rumah sakit. Data Sekunder adalah data yang diperoleh dengan menggunakan metode observasi dan wawancara dengan menggunakan alat ukur *checklist*.

### **E. Pengolahan Dan Analisis Data**

Penelitian atau observasi dilakukan dengan menggunakan lembar observasi berupa pertanyaan yang menyajikan 2 jawaban, yaitu “Ya” dan “Tidak”. Pertanyaan yang dibuat disesuaikan dengan tatalaksana pencucian linen dan laundry di rumah sakit menurut PERMENKES RI Nomor : 7 Tahun 2019. Observasi terhadap pengelolaan linen di Rumah Sakit Umum Daerah Alimuddin Umar Lampung Barat meliputi, pengumpulan, penerimaan, pencucian, pengeringan, penyetrikaan, penyimpanan, distribusi, dan pengangkutan untuk mengetahui sejauh mana pengelolaan linen di unit laundry rumah sakit.

Data yang telah diperoleh diolah secara manual dan dianalisa secara deskriptif. Analisa deskriptif digunakan untuk melihat gambaran manajemen pengelolaan laundry di Rumah Sakit Umum Alimuddin Umar Kabupaten Lampung Barat dan membandingkannya dengan Permenkes RI Nomor 7 Tahun 2019 tentang Persyaratan Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit.